

MENSAJE DE AGRADECIMIENTO DE SU EXCELENCIA TEODORO NGUEMA OBIANG MANGUE, VICEPRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ENCARGADO DE DEFENSA Y SEGURIDAD DEL ESTADO, VICEPRESIDENTE DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO DE GUINEA ECUATORIAL Y PRESIDENTE NACIONAL DE LA FEDERACIÓN DE JÓVENES DEL PDGE, DIRIGIDO AL PUEBLO ECUATOQUINANO Y A LOS MILITANTES Y SIMPATIZANTES DEL PDGE, TRAS LA CELEBRACIÓN DEL 50 ANIVERSARIO DE SU NATALICIO, 25 DE JUNIO.

Hermanas y Hermanos militantes y simpatizantes del PDGE:

Queridos compatriotas:

Uno no se da cuenta de lo que es; de lo que hace bien o mal; de la importancia que tiene en un determinado momento en la sociedad; hasta que, un acontecimiento como el que acabamos de celebrar conmigo, te descubre lo positivo; te hace ser prudente en lo negativo y te compromete a escoger la mejor opción para toda tu vida y la de los demás.

Efectivamente, la celebración del 50 Aniversario de Mi Natalicio, con tanta euforia en todo el ámbito nacional, va más allá de mi condición de Vicepresidente de la República, encargado de Defensa y Seguridad del Estado, Vicepresidente de nuestro Partido y Presidente Nacional de la Federación de Jóvenes del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial.

Nos hemos quedado sensibilizados del amor y afecto de este pueblo, no por mí solo, sino por una trayectoria de acciones inspiradas desde la línea política del PDGE, nuestro Gran Movimiento de Masas, por el Hermano Militante Presidente Fundador, OBIANG NGUEMA MBASOGO que, gracias a Él, podemos disfrutar este tipo de frutos de su mejor cosecha.

Me siento orgulloso cada vez más, porque la llamada al servicio de la patria, o simplemente a los demás, no requiere ninguna condición especial. La unión de fuerzas y la integración de criterios para las causas comunes, es la mejor garantía de convivencia y por ende, del progreso integral y sostenible.

Hermanos militantes:

Queridos compatriotas:

Debo manifestaros mi profunda emoción acompañada de mi sincera gratitud a todos los que han hecho posible la repercusión de este acontecimiento a nivel nacional. Y, es que, por primera vez

este acontecimiento familiar sale de la discreción para convertirse en un acontecimiento nacional, con tantas muestras de cariño y con deseos de que aquellas modestas aportaciones que he protagonizado en favor del pueblo, sigan siendo una manera permanente de conservar la amistad, construir juntos la paz y propulsar el desarrollo.

Por eso, nuestro pensamiento ahora a los jóvenes de todas las capas sociales de quienes debemos la ilusión de trabajar para una armonización generacional dentro de su capacidad y responsabilidad.

Llegados al ecuador del Centenario de mi vida, he prestado atención a las múltiples exigencias de la población y he hemos tomado buena nota de aquellas lagunas que son perniciosas para las diferentes etapas y diversos comportamientos.

Los ojos son para ver; los oídos para oír y las personas conscientes se comprometen para enderezar y mejorar los comportamientos no positivos en la Sociedad.

Hermanos Militantes:

A los 50 años no nos queda más remedio que mirar hacia delante para que este entusiasmo de Militantes, Simpatizantes, grupos afines que se han manifestado con ocasión a Mi Natalicio, se traduzca en la consolidación de la paz y estabilidad para hoy y para el futuro.

He visto el alcance del entusiasmo popular. He oído vuestros consejos de seguir adelante y no me queda más remedio que por este acto, reafirmar nuestro compromiso de seguir en la línea en la que habéis comprendido mis mejores intenciones de cariño, de generosidad y de apoyo a esta población que con creces ha

valorado nuestro pequeño grano de arena para la construcción de una guinea mejor.

Mi agradecimiento a todo el país, desde la provincia de Annobon, Bioko Norte, Bioko Sur, Litoral, Centro Sur, Kien-Ntem, Wele-Nzas y Djibloho; y asegurarles que por vuestro y con nuestro apoyo, no tengo la mínima intención de defraudar, porque sé que el Pueblo y la aclamación de ésta Juventud que espera respuestas positivas del futuro, me lo demandará algún día en mi vida.

Empezamos el año cero con vosotros para una Guinea Mejor.

¡Muchas Gracias!